

## 発酵の里 NEWS

### ～大豆から育てる味噌仕込み体験授業～

2月17日、今年で5年目となる発酵の里こうざきの食育学習「大豆から育てる味噌仕込み体験授業」で神崎小、米沢小の3年生が味噌仕込みを行いました。こうざき自然塾の鈴木正司さん、寺田本家の寺田優さんが先生となり、子ども達が夏に蒔いて12月に収穫した大豆を使って、味噌を仕込みました。

また、この取組みは1月29日に千葉市生涯学習センターで開催された「つながる広がるちばの食育情報交換会2016」において事例発表し、パネルディスカッションでは、こうざき自然塾の鈴木正司さんがパネリストとして参加し、地域に根ざした食育活動について神崎の事例を交えながら意見交換を行いました。



大豆、糀、塩をまぜて、たるへ詰めます



神崎町の食育を発表するこうざき自然塾の鈴木さん

### 道の駅 発酵の里こうざき「新春市」

1月24日、道の駅「発酵の里こうざき」で出品者協議会主催の「新春市」が開催されました。

会場では、甘酒・鯉こくの無料配布、みそ玉作り体験、抽選会、米のつかみどり、人参みかんの詰め放題、おなめの量り売りなど様々なイベントが盛りだくさん。

また、道の駅で恒例となった人気の「みそ玉作り体験」はたくさんの人で行列ができる程でした。今回は神崎の5種類の味噌を合わせたみそ玉に挑戦。こくや旨みが増した、おいしいみそ玉ができました。



糖、和三盆を使用した  
本わらび餅も大人気でした

### 落語、浪曲も楽しめる

### 交通安全教室&振り込め詐欺講習会

2月9日、神崎ふれあいプラザで「交通安全教室&振り込め詐欺講習会」を開催しました。

講習会では、香取警察署による交通安全の指導や振り込め詐欺講習のほか、鶯春亭梅八さんの落語や、梅八さんの愛娘で日本一若いプロの浪曲師である国本はる乃さんの浪曲も披露されました。振り込め詐欺防止の知恵とともに、落語と浪曲を楽しめ、とても充実した時間となりました。

### 笑いあり、涙あり

### 門戸竜二 奮闘公演

2月13、14日、神崎町観光大使「門戸竜二」さんが、神崎ふれあいプラザで奮闘公演を行いました。

公演は、お芝居「人情めし炊き物語」と、舞踊ショーの2部構成。公演中には、門戸さんから日本舞踊坂東流名取襲名のご報告がありました。また、今年はあご勇さんがお芝居、ショーに出演して会場を笑いの渦に！多数の来場者が訪れた公演は、大盛況のうちに終了しました。



お芝居「泥棒と若殿」より  
(左・門戸竜二さん、右・あご勇さん)

寸劇を交えたとしても  
わかりやすい  
警察署の講習

